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  香港回到祖國的懷抱 25 載，雖然經歷過風風雨雨，如疫情和社

會動盪及金融風暴，在各方面都還是有良好的成長，數據顯示 GDP

在回歸後大幅提升，外匯儲備大幅提升；這些都是背靠祖國的成果。

一國兩制的維護，使得香港依舊保持很多的第一。習主席七一的重要

講話，強調一國兩制是必須堅持的好制度，期許香港在祖國的第二個

年目標上發揮重要作用。重點提出對青年的重視，青年的發展就業是

關鍵，並提出四个必须，四個希望，給予香港明確方向。有國才有家，

感恩中央對香港特區的關懷和愛護，在過去的每個難關都有祖國的幫

助，得以順利度過。如今回歸 25 周年，香港有著天時地利人和，我

們團結上下一心，穩定社會，恢復經濟發展，共同建設，香港機會無

限，大家共同參與到中華民族偉大復興的事業中。祖國萬歲！ 


